

Las dirigentes anunciaron que insistirían en su petición de audiencia con el gobernante, "porque la solución que nos están proponiendo no nos soluciona nada, más bien nos perjudica".

LA OPOSICIÓN a este proyecto se basa en que "nos impusieron un proyecto sin preguntarnos nada y no hubo ningún estudio socioeconómico para la implementación de este proyecto".

Para explicar su posición, dijeron que "lo que queremos es una solución que esté a nuestro alcance. Lo que nos proponen significa que nos endeudemos en UF, lo que implicaría que tengamos que terminar pagando más de dos mil pesos y medio por los puestos de 2x2 y más de cuatro mil pesos por los de 2x3. Además, no tendríamos un título de propiedad del puesto, sino sólo un certificado de uso y goce, o sea que los puestos nunca serían nuestros".

● **LITERATURA** Periodista lanzó libro sobre el tema

Aprenda cómo ganar dinero

● **Chilenos deben dejar de lado su mentalidad de empleados, aconseja la profesional.**

CONCEPCIÓN (Margarita Gómez Sepúlveda).- Es preciso insculcar en la juventud la necesidad de desarrollar su creatividad y, de una vez por todas, dejar de lado el temor al riesgo, dijo la periodista Silvia Riquelme, al lanzar su libro "Cómo ganar dinero en Chile", editado por la Empresa Zig Zag.

Hicieron la presentación, en el auditorio de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción, la presidenta de la Asociación de Mujeres Periodistas de Concepción, Margarita Menéndez; el presidente del Consejo Regional del Colegio de la orden, Carlos Oliva, y el presidente de la Cámara de la Producción y del Comercio local, Alejandro Sáenz.

Asistieron empresarios que relataron sus experiencias a la profesional, colegas, amigos y par-

VOL 5630

cambios.

"Chile, igual que el resto de Latinoamérica se ha desarrollado con una mentalidad muy de empleado, que debemos dejar de lado si queremos llegar rápido a la cima. En la dinámica de la economía global y en todos los cambios sociales experimentados se advierte una impresionante cantidad de oportunidades; pero para detectarlas se precisa cambiar la educación y dar mensajes que hagan despertar el sentido creativo de la juventud", dijo.

Expresó que "Cómo ganar dinero en Chile" tiene eso. "Es un conjunto de mensajes que te hacen cuestionar por qué han triunfado en los negocios un abogado, un ingeniero, un tipo que nunca fui al colegio. Cómo se puede entender qué gente, hoy muy rica, se puso zapatos a los 13 años por primera vez; o un tipo que fue hustabotas sea ahora un gran empresario; o que existan personas, como el empresario Fabrizio Lévera, que parta formando empresas a los 60 años".



CONCEPCIÓN La periodista Silvia Riquelme presentó aquí su obra.

lamentarios.

Silvia Riquelme, egresada de la Universidad de Concepción, dijo que uno de los problemas en nuestro país es la educación, que necesita de

Eduardo Pavez.

LUNES 27 JUNIO 1994 Las Últimas Noticias

Aprenda cómo ganar dinero [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aprenda cómo ganar dinero [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa